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これまで「みんなの幸せを実現する」ために、相手を認める行為、「ストローク」について、笑顔、挨拶、傾
聴、感謝の言葉、などについて見て参りましたが、他には何がありますでしょうか。 

「褒める」ことがありますね。人間は悪いところに目が生きがちですが、是非良いところを見つけて周りの人
を褒めるようにしましょう。受け手のモチベーションは全然違ってくると思います。日本では山本五十六が
「やって見せ、言って聞かせて、させてみて、褒めてやらねば人は動かじ」を座右の銘とし、二宮尊徳は「か
わいくば、五つ教えて三つ褒め、二つ叱って良き人と為せ」と言っています。アメリカでも元ＵＳスチールＣ
ＥＯのチャールズ・Ｍ・シュワブ氏は「人々の熱意を掻き立てる能力は、私が有する最大の財産だと思う。人
の中にある最良のものを伸ばす方法は、称賛と励ましである」と言っています。 

私自身の経験を申し上げると、30 歳の頃「東日本ハウス」の中村功さんという方の研修に出たことがありま
す。この方は一代で東日本ハウスを数千億円の売上にし、大江戸温泉物語や銀河高原ビールもやられた方です。
私はこの方にも注目をしていましたので研修に出てみました。二日の研修をして宿題が出て、1 か月後に再度
二日の研修があるというものでした。 

当時私はまだ 30 歳くらいだったと思いますが、ワンマンな父の経営に悩んでいて、自分の「疑問」と「思い」
や、「やっていること」を一回目の研修が終わった後、長文の手紙にして、中村氏に送りました。20 名くらい
の研修だったと思いますが、二回目の研修が始まり、休憩時間に私の隣に座ってみえて「お返事書こうとも思
ったんですけどね。」と言われ「お手紙読ませてもらったけど、あなたは偉いね。」と言って下さいました。私
は自分の親には褒められたことが無かったものですから、尊敬する雲の上の人が、自分の近くまで来て「偉い
ね」と言って下さったことに大変感激しましたし、自分のやってきたことが「間違ってなかったんだ」という
気持ちになり、それまでの悩みが晴れたようでした。このように上の立場にある人の一言はとても大切です。 

皆さんもそれぞれの組織の長である方が多いのですから、部下に「偉いね」「よくやったね」「ご苦労様」「あ
りがとう」という一言をかけるだけでも、部下のモチベーションは全く違ったものになってくると思います。
人間はみな「認められたい」のです。 

是非、部下や家族をたくさん褒めてあげてください。 
 

 

      新入会員卓話 「自己紹介」 株式会社岡田印刷 代表取締役 岡田 邦義さん 

       「自己紹介」 西日本電信電話株式会社 西三河営業支店 支店長 牧野 幸弘さん 

 

新入会員卓話を、株式会社岡田印刷の岡田邦義さんと、西日本電信電話株式会社西三河営業支店支店長の牧野幸弘

さんのお二人から「自己紹介」の題材で卓話を頂きました。 

岡田さんは、2017 年 12 月まで岡崎ロータリークラブに在籍しておられま

した。5 年前に他クラブに移籍されたご経験から岡崎ロータリークラブの

良さを再認識されたそうです。又、5 年前に体調を崩され、緊急施術を受け

られた際には、不思議な臨死体験をされたことがあるというお話を頂きま

した。 

牧野さんからは、趣味は日本史、プロレス、離島巡りと多彩で、とりわけゴ

ルフは、大学時代にゴルフ部で活躍され、クラブフィッティングやグリッ

プ交換まで出来るというお話を頂きました。               ㈱岡田印刷 岡田邦義さん（右） 

                                西日本電信電話㈱ 牧野幸弘さん（左） 

第 3471回例会（今年度 16回）       例会場：岡崎ニューグランドホテル 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 
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前回の会長挨拶 

前回の卓話    
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 ［会長報告］ 

1. 11月 12日（土）名古屋観光ホテル、11月 13日（日）愛知県国際展示場にて 2022-23年度国際    

ロータリー第 2760地区地区大会が開催されました。参加されました会員の皆様お疲れ様でした。 

［幹事報告］ 

1. 11月 9日（水）開催の理事会報告です。以下の件が承認されました。 

【審議事項】 

①岡崎ロータリークラブ会員増強パンフの制作について 

②新会員候補の件 

③新会員配属の件 

 山﨑 智也さん（やまざき ともや）社会奉仕委員会 

 鈴木 隆士さん（すずき たかし）広報・公共イメージ向上委員会 

 肥田 宏二郎さん（ひだ こうじろう）例会委員会 

④藤原 正寛さん退会の件 

⑤岡崎 RC事務局パソコン更新の件 

⑥グローバル補助金の件        

［委員会報告］ 
 
  年忘れ親睦家族夜間例会のご案内・・・杉田篤男親睦活動委員長 

           

  12 月 7 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

  「クラブ年次総会」 

岡崎ロータアクトクラブのご案内：12 月 1 日（木）専門知識開発委員会 

 


